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映画
　私は、休みの日などは妻と映画を見ることが多 あ々ります。
今は便利な世の中になって、テレビや携帯やPCで映画がとっ
つきやすい時代となりました。数年前に見た、かなり印象に
残っている映画をご紹介させてください。
　それは「blank13」という映画です。この映画は斎藤工とい
う俳優さんが監督としてデビューした作品です。出演者は斎
藤工をはじめとして、リリー・フランキー、佐藤二朗、高橋一
生、蛭子能収、他にも有名な方が多数キャスティングされてい
ます。
　あらすじですが、リリー・フランキーの葬式で、長男である
斎藤工が喪主となり、次男の高橋一生が参列したときの話し
になります。リリー・フランキーは高橋一生から見て、ギャンブ
ルで借金をして、挙句の果てには家族を残して失踪した父親
で、恨みしか持ってないダメ親父でした。そんな父親が末期
のガンであることを知ります。意を決して数十年ぶりにリリー
・フランキーに会いに行きますが、以前と何も変わっておらず、
失望します。その後、リリー・フランキーは亡くなり葬儀となり
ます。参列者は数名しかおらず、リリー・フランキーの生き方
が反映されたような葬儀に感じます。お坊さんはお経の後、
参列者の方に故人との思い出を語ってもらうようお願いしま
す。リリー・フランキーは家族が知っている姿とは全く違い、
自分もお金がないのに困っている人にお金を工面してあげた
り、住むところがない人を家に住ませてあげたりと、思い出を
語ってくれる全員が泣きながら偲（しの）んでくれて、子供が
知っている父親とはまったく違った話ばかり聞かされます。リ
リー・フランキーの葬儀場の隣では、何百人も参列している
別の葬儀がとり行われておりましたが、その参列者から会話
が聞こえてきて、その参列者はサクラだと知ります。というよ
うな内容です。
　有名な映画ではないかもしれませんが、私はこの映画を見
てかなり感動しました。今までの私の考えは「人のためになる
ような生き方をする。その生き方は私が死んだ時しか証明さ
れない」と思っており、それは参列してくれる方の人数で判断
できると思っていたような気がします。この「blank13」という
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ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

映画は私の理想とは真逆な結果ですが、私がこうやって死ん
でいきたいと思えるような葬儀だったのです。承認欲求を満
たすために、人のためになることをしていた事に気が付かされ
ました。そういえば、経営の勉強会で教わった内容がありまし
た「目的は一緒でもそれまでに導くための考え方が少し違う
だけで、目標や結果は大きく変わってくる」です。

　地球上の人間の大半は戦争が大嫌いで、世界平和を求め
ております。ただ、生まれた場所や環境や考え方が少し違う
だけで戦争が行われてきた過去があります。私達ロータリ
アンは多様性を認めることが、世界平和の第一歩になり、そ
の輪をひろげていくことが使命なのではないでしょうか？　
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委員会上半期年度計画協議「クラブ活性化ワークショップに向けて」 （7月11日）卓話の時間

幹事報告

・地区オリエンテーション開催のご案内
　日時　2022年8月26日（金）18:30～20:00（Zoom開室18:00）   
　場所　オンラインZoom   
　出席対象者　入会5年未満の会員・クラブ会長・幹事
　　　　　　　・クラブ内研修担当者・その他希望者   
　8月10日（水）締め切り
・宇佐八幡ロータリークラブ　メークアップへのご案内
　新年度より例会場所変更   
　例会場　宇佐神宮内　参集殿   
　例会日　毎週金曜日　12:30～13:30（基本　月／3回）
・地区大会表彰
　「永年在籍者特別表彰40年」　髙山　泰四郎会員

・国際ロータリー2720地区2022-23年度   
　RLI（ロータリ̶・リーダーシップ研修会）スケジュールのお知らせ

委員会報告

第1回RLI　「RLIパートⅠ」　1泊2日予定   
会場　熊本県民交流会館パレア   
1日目　2022年10月8日（土）13:00～17:30   
2日目　　　　　　9日（日）9:30～12:30   
第2回PLI　「PLIパートⅡ」   
会場　ホルトホール大分   
2023年2月25日（土）9:20～16:45（終了後、懇親会予定）

ニコボックス

★菅原　直美会員（1口）
初の親睦夜例会開催に1口いたします。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ
　　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）
　　　　　ウサーニ　ダヌシカー様(令夫人）
　　　　　ハツルシンハ　ヤシタネーラカ様（米山学友）

例会の予定

■ 8 月 1 日（月）

■ 8 月 8 日（月）

■ 8 月15日（月）

■ 8 月22日（月）

■ 8 月29日（月）

出前セミナー「会員増強拡大」
髙山会員・穐田会員卓話　トキハ会館
定款細則の規定による休会
ゲスト卓話　米澤有加様（You＆Plus）
門脇会員卓話　コンパルホール昼例会12:30～
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